

Entregaron 40 becas deportivas con una inversión de 25 millones

Las becas a la excelencia deportiva entregadas este año en Quillota significaron una inversión de 25 millones de pesos por parte del municipio, monto a ser repartido en cada una de estas categorías: deportistas en situación de discapacidad, deportistas emergentes, deportistas senior y deportistas de alta competencia.

La ceremonia de entrega se realizó en el Centro

Cultural Leopoldo Silva Reynoald, donde cada uno de los deportistas beneficiados recibió su cheque de manos del alcalde Óscar Calderón, quien valoró el importante apoyo que día a día las familias les brindan a todos estos exponentes para que consigan sus metas. El edil también reforzó el compromiso de la gestión municipal, ya que según recordó, "en estos dos últimos años hemos

incrementado la inversión para llegar a veinticinco millones de pesos, con énfasis en potenciar todas las disciplinas deportivas, gracias a lo cual se premió a exponentes de tiro al blanco, rugby, balonmano, gimnasia rítmica, patín carrera, bochas, básquetbol, fútbol femenino, voleibol, ciclismo, entre otras".

Algunos de los becados han logrado grandes triunfos, como por ejemplo Ca-

talina Villarroel, Macarena Caballero y Valeria Carrasco, que representaron a nuestro país en los Juegos Panamericanos 2023, convirtiéndose en verdaderos ejemplos para los más jóvenes. También estuvo entre los 40 beneficiarios la destacada ajedrecista Valleska Rozas Lazcano, quien pese a la discapacidad auditiva con la que compete, se ha adaptado con grandes resultados. 🌱



ALGUNOS DE LOS BECADOS DEPORTIVOS DE QUILLOTA.